

# Les petits raflent les couronnes

Pascale Desandre, maire, a invité, dimanche 28 janvier, les habitants de sa commune pour partager la galette des Rois et présenter ses vœux et ceux du conseil municipal. Du plus jeune, du haut de ses 3 ans, à la doyenne, 99 ans, ils ont été une trentaine à se réunir autour de la table. Une fois n'est pas coutume, l'après-midi a démarré par la galette. Des petites têtes couronnées ont subitement fleuri en quelques minutes.



Des enfants rois de la journée.

Bien que "Le p'tit Messenger" soit régulièrement diffusé et informe les administrés sur la vie du village, Pascale Desandre a tenu à revenir sur les faits qui ont marqué 2023. Elle a salué le nombre de manifestations qui ont été organisées et leur succès. La gymnastique et les cours d'informatique fonctionnent bien. Les ateliers jeux de société qui se déroulent toutes les semaines font le plaisir des participants. Elle a listé de nombreux événements qui ont été très suivis, comme l'inauguration de la restauration de la nef de l'église.

Parmi les bonnes nouvelles, elle a retenu l'annonce, par le président de la communauté de communes, du maintien de l'école jusqu'en 2027. Le village a aussi connu l'installation de

nouveaux artisans traiteurs, "La grande évasion". La société "Parents Zen" se développe et compte deux nouveaux salariés.

## Une année verte

Du côté des projets, le conseil municipal a décidé de ne pas entreprendre de travaux importants, cette année. Les fuites d'eau récurrentes coûtent à la commune et il reste la suppression des derniers tronçons en plomb qui vient d'être subventionnée à 80 %. La municipalité souhaite revoir son éclairage pu-

blic et peut-être passer aux Led. Cette année 2024 va être axée sur la nature. L'ancienne source qui alimentait l'ange de la côte de Velles pourrait être rouverte. Permettre aux randonneurs d'opter pour différents circuits, c'est l'objectif en réhabilitant l'ancien chemin de randonnée qui rejoignait "Les Lapinières" au "Chemin de la Joie" et en développant de nouveaux sentiers. Les allées du cimetière sont devenues faciles à entretenir depuis que le gazon recouvre progressivement les accès. La commune souhaite voir le fleu-

rissement du village augmente. Un appel aux bonnes volontés est lancé pour les journées citoyennes et autres petits travaux de nettoyage. Pascale Desandre a ensuite remercié tous les bénévoles conseillers municipaux qui s'impliquent dans la vie de la commune sans oublier Angélique Aignelot, secrétaire de mairie, pour son travail, ses compétences et son professionnalisme. Elle a conclu par une pensée pour Michel Maisot qui vient de rejoindre l'Ehpad de Fayl-Billot.